



Der Goldschmied Erich Zimmermann aus Augsburg ist bekannt für anspruchsvolles Schmuck-Design. Die erlesenen Komponenten seiner Ringkonzeptionen sind in Edelmetall gefasste Edelsteine, deren Ausstrahlung stets aufs Neue fesselt. Um Edelsteine in außergewöhnlichen Farben und Formen zu finden, reist Erich Zimmermann rund um den Globus, und macht die Steine dann zu den hinreißenden Protagonisten seiner Prinzessinnen-Ringe und -Anhänger: von einigen schlichten Krappen gefasst, stehen sie selbstbewusst im Mittelpunkt.

